

# *Organización humanitaria global denunció la crisis en Gaza*

---



**Foto: BBC**

Ramala, 29 mar (RHC) La presidenta de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (IFRC), Kate Forbes, denunció hoy la crisis humanitaria que viven los más de dos millones de habitantes de Gaza.

La población de Gaza está atrapada, no solo por fronteras físicas, sino también por limitaciones políticas y geopolíticas, afirmó la funcionaria en un comunicado tras visitar por segunda vez el cruce de Rafah, en el lado egipcio de la frontera.

La reciente escalada del conflicto no solo reestructuró el paisaje de la destrucción, sino que cambió fundamentalmente vidas en toda la región, lamentó.

Forbes recordó que su primera visita al paso de Rafah ocurrió hace 12 meses, “cuando la crisis ya había alcanzado niveles insostenibles”.

Ahora esperaba encontrar un panorama diferente, sin embargo, observamos a personas en una situación aún más desastrosa, apuntó.

La presidenta de la IFRC criticó la decisión de Israel de cerrar los cruces fronterizos el 2 de marzo último, lo cual impidió cualquier envío a Gaza de productos vitales, como alimentos y medicinas.

Hace doce meses, la situación humanitaria allí ya era desastrosa porque los viajes eran limitados mientras los ataques eran sistemáticos, pero todavía había una apariencia de esperanza, la convicción de que las cosas podían cambiar, expresó.

Pero ahora, señaló, los habitantes de Gaza luchan “ya no es solo una cuestión de supervivencia: sino por una cuestión de aferrarse a su humanidad en un mundo que a menudo parece haberlo olvidado”.

En el último año aumentó el sufrimiento, mientras las esperanzas de la paz se debilitaron, afirmó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379786-organizacion-humanitaria-global-denuncio-la-crisis-en-gaza>



**Radio Habana Cuba**